

# 鵠南小学校だより

第8号  
2018年11月1日  
藤沢市立鵠南小学校

## ちやくちやくと・・・



### 鵠南まつりに向けた準備が各所で進行中

朝の登校時、重ねたダンボールを手にしている児童が目立つようになりました。また、教室や廊下には制作途中の大きな作品が所狭しと置かれるようになり、かざりやゲーム用物品の製作も始まりました。宣伝用のポスターを見せてくれる児童や自分が楽しみにしている出し物を教えてくれる児童もいます。

11月8日の鵠南まつりに向けた各所の準備が、やがて互いの刺激となり、さらに大きな盛り上がりとなっていきます。児童のワクワクが学校のそこかしこにただよっています。

## 命を守る、命をつなぐ 大地震・津波避難訓練

10月24日（火）、20分休みに訓練を行いました。今回は、日時を予告していません。近くに教職員がいなくても、自分で自分の命を守るために即座に考え、判断し、行動することができるようになるための訓練です。グラウンドにいた児童は、放送を聞いてグラウンドの中央に集まり、身を守る「地震ダンゴムシの姿勢」をとりました。その後、揺れが収まってから屋上へと避難しました。4月に授業中に実施したときより30秒近く時間を短縮することができました。繰り返し訓練することによって意識を高めていきます。もしもの時に児童が自分で命を守ることを育んでいきましょう。登校中や下校中あるいは一人で家にいるときに地震・津波が起こったらどうするか、ご家庭でも改めて約束事のご確認をお願いいたします。

### 本校の学校教育目標

#### 「自ら考え行動する、心豊かでたくましく生きる子の育成」

この目標を実現するために「つなぐ」をキーワードに学校を運営していきます。

- 命をつなぐ：災害や危険から児童の命を守り、次の世代へとつなぎます。
- 学びをつなぐ：小・中連携を進め、9年間の学習内容の連続性をめざします。
- 地域・家庭とつなぐ：地域・家庭との連携を深め、共に協力して児童を育てます。

# 夕焼け小焼けで日が暮れて・・・



秋の日はつるべ落としと言われるように、日の入りがどんどん早くなってきました。夕方5時前には太陽が沈んでしまい、気がつくとすぐに暗くなってしまいます。

4時半には、「夕焼け小焼け」のメロディーが流れますので、「音楽が流れたら家に帰りましょう」と学校では子どもたちに伝えています。危険から身を守るため、早めに帰宅するよう、ご家庭でもお話してください。また、交通の安全にもご注意ください。夕方以降は、昼間に比べて人がいるのがわかりにくくなります。自転車のライトを早めに点灯したり、カバンに反射材をつけたりすることも安全対策のひとつです。

学校・家庭・地域の三者連携事業



## なかよしコンサート



本校の体育館で、なかよしコンサートが行われます。本校児童も、有志により「鵜南合唱団」を結成し、歌声を披露します。辻堂小学校児童の「うたい隊」や、湘洋中学校の器楽部・合唱部・PTA合唱サークルの発表も楽しみです。

芸術の秋、どうぞお誘い合わせてお越してください。

【日時】11月10日（土） 10：00～12：00

【会場】鵜南小学校 体育館

※上履きと靴袋をご用意ください。自転車、バイク、車はご遠慮ください。



## あすにのびる子ども展

今年も藤沢市内の小学校・特別支援学校の児童による作品を集めて「あすにのびる子ども展」が行われます。本校からも各学年・学級で取り組んだ個人作品や共同作品を出展します。是非、ご覧ください。



開催期間：11月6日（火）～11日（日）

10:00～19:00 最終日は、17:00まで

会場：藤沢市民ギャラリー（藤沢ルミネプラザ6F）

## テストメールは届いていますか？

10月31日（水）連絡メールのテストメールを発信しました。届きましたでしょうか？もし届いていない場合は担任までお知らせください。